

**Плешанов
Александр Геннадьевич,**
доцент кафедры гражданского
процесса
Уральского государственного
юридического университета,
кандидат юридических наук
nost-melody@yandex.ru

DOI: 10.18572/1812-383X-2020-2-28-32

Систематизация и унификация примирительных процедур в цивилистическом процессе и их основные параметры (по Федеральному закону от 26.07.2019 № 197-ФЗ)

В данной статье автор анализирует основные параметры систематизации и унификации примирительных процедур, которые были введены в процессуальное законодательство России Федеральным законом от 26 июля 2019 г. № 197-ФЗ.

Ключевые слова: систематизация, унификация, примирительные процедуры, судебное примирение, принципы цивилистического процесса.

Systematization, Unification and the Main Parameters of Conciliations in a Civil Procedure (According to Federal Law No. 197-FZ of July 26, 2019)

Pleshanov Aleksandr G.

Associate Professor of the Department of Civil Procedure of the Ural State Law University
PhD (Law)

In this article the author analysis the main characteristics of systematization and unification of conciliation procedures which was introduces in procedural legislation of Russia by Federal Law No. 197-FZ of July 27, 2019.

Keywords: systematization, unification, conciliation procedures, judicial conciliation, principles of civil procedural law.